

# La nouvelle station d'épuration bientôt prête

MARINGUES

Publié le 07/11/2017



. Élus et responsables des entreprises conceptrices de l'ouvrage autour du maire Robert Imbaud. © Droits réservés

La construction de la nouvelle station d'épuration arrive à son terme. D'ici quelques semaines, elle sera opérationnelle. Érigée au rond-point des Goslards sur le site de l'ancienne structure trop petite et plus aux normes, elle pourra desservir 3.800 habitants et permettra de raccorder à terme, outre Maringues et les alentours, les villages de Vensat, Sanat-Haut et des Fourniers. Son coût est évalué à 2 millions d'euros.

**publicité**

**publicité**

Samedi matin, le maire Robert Imbaud avait convié le conseil municipal avec les anciens élus pour une visite guidée des lieux sous la conduite de Dominique Guimon et Jean-Claude Nivollet, respectivement chargé d'affaires et responsable de développement dans les entreprises conceptrices de l'ouvrage avec Aurélie Ruard, maître d'ouvrage

déléguée.

PUBLICITÉ



inRead invented by Teads

Composée d'une partie de pré-traitement biologique, la station filtre, dégrille, désodorise puis dégraisse les effluents avant la décantation et la séparation des boues et des eaux qui seront évacuées en milieu naturel. Les boues embarquées dans des bennes rejoindront une plateforme de compostage. Le système de fonctionnement automatique de la station dispose d'un procédé d'alarme qui permettra aux agents de la Semerap qui détient l'affermage de la structure d'intervenir rapidement en cas de panne. Une note paysagère agrémentera les abords de l'ouvrage réalisé en béton étanche avec toitures végétalisées et plantations d'arbustes.

MARINGUES